



*De la urgencia del cambio tecnológico para el desarrollo, a la política del no cambio: creciente dependencia tecnológica de México, 1980-2010*

*(Ficha Bibliográfica de la Ponencia)*

*Título de la memoria:* América Latina, globalidad e integración. Memorias de trabajos presentados en XV Congreso de la Federación Internacional de Estudios de América Latina y el Caribe

*Autores de la memoria:* Antonio Colomer Viadel ed.

*País:* España

*Lugar de publicación:* Madrid

*Editorial:* Ediciones del Orto

*Año de publicación:* 2012

*ISBN:* 9788479234669

*Formato:* Impreso